

MONITOREO VESPERTINO

IECM

El **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)** aprobó un acuerdo que busca que los capitalinos en el extranjero voten por primera vez por los proyectos de Presupuesto Participativo. La **Consejera Cecilia Hernández** explicó que desde 2017 existe la posibilidad de que participe esa población, pero no lo han logrado hacer debido a que las credenciales para votar expedidas en el exterior no tienen una dirección asociada a la CDMX. [Reforma.com \(sitio\)](#)

En entrevista, Alice Bautista y Laura Mosqueda, compartieron su experiencia sobre el programa de presupuesto participativo. Alice Bautista, una joven participante, explicó que se enteró del programa a través de su padre, quien trabaja en el **Instituto Electoral de la Ciudad de México**. [Canal 21 Capital 21](#)

El diputado local de Movimiento Ciudadano, Royfid Torres González afirmó que la regulación de las corridas de toros "sin sangre", debe entrar en vigor de manera inmediata. Este proceso nos deja varias lecciones: la primera y que creo que es el mayor motivo de celebración de este dictamen es que surge de la voluntad ciudadana preferente que contó con más de 27 mil firmas acreditadas por el **Instituto Electoral de la Ciudad de México**, que nos permitió discutir al menos el tema de las corridas de toros en este Congreso” [Noticias CD.MX \(Sitio\)](#), [Milenio Noticias 8 a 9](#)

ELECCIÓN DEL PODER JUDICIAL LOCAL

La próxima elección de jueces y magistrados en Durango ha generado controversia debido a la inclusión de familiares de funcionarios en la lista de candidatos. [Milenio Noticias 11 a 12](#)

(...) En Ciudad de México, cada distrito judicial representa en promedio 705 mil votantes, mientras que en Estado de México, esta cifra asciende a 4.4 millones, casi seis veces más. La disparidad se acentúa en Colima, donde un distrito judicial representa 531 mil votantes, mientras que, en Chiapas, con un sólo distrito judicial, la cifra se eleva a 4 millones, evidenciando una desigualdad estructural. [Nexos](#)

ELECCIÓN DEL PODER JUDICIAL FEDERAL

A pesar de que la campaña electoral formal para la elección de jueces, magistrados y ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) comenzará el próximo 30 de marzo, los aspirantes ya han encendido la contienda en las redes sociales. [Cabecera \(Sitio\)](#)

La paridad de género en la elección de jueces podría no estar garantizada, advirtió la consejera del Instituto Electoral de Michoacán (IEM), Lizbeth González Medina. Esto, ante la disparidad de espacios que actualmente hay en los juzgados que se pondrán a elección popular el próximo 1 de junio. [Mi Morelia MICH \(sitio\)](#)

El Instituto Nacional Electoral señaló que para la elección del Poder Judicial se instalarán, de forma preliminar, 245 casillas especiales en todo el país para facilitar la votación de personas en tránsito. [El Universal \(sitio\)](#)

CONGRESO LOCAL

Los diputados del Congreso de la Ciudad de México aprobaron las corridas de toros sin violencia en la CDMX tras la iniciativa enviada por la jefa de Gobierno, Clara Brugada. El dictamen se aprobó con 61 votos a favor, 1 en contra y 0 abstenciones. El siguiente paso es que será remitido a la jefatura de Gobierno para su posterior publicación en la Gaceta de la CDMX. [El Financiero](#)

NACIONAL

Si bien colectivos de familias de personas desaparecidas y activistas califican como una buena noticia que desde la conferencia mañanera de la presidenta Claudia Sheinbaum se haya puesto énfasis en acciones para atender el fenómeno de la desaparición en México, la mayor parte de estas no son nuevas, una reforma propone crear la Plataforma Nacional de Identificación Humana que comunique y actualice la totalidad de registros administrativos y forenses de cualquier autoridad de todo el país, incluido el registro electoral del Instituto Nacional Electoral para cotejo de huellas dactilares. [Animal Político \(sitio\)](#)